



ECOS DE



La Merced

Nº 201

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 ☎

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

**«Esto es lo que quiere hacer el Señor en Adviento:
hablar al corazón de su pueblo y, a través de él,
a toda la humanidad, para anunciarle la salvación»**

Benedicto XVI

LECTURAS DEL DOMINGO



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA QUE DA VIDA JUAN (1,6-8. 19-28)

Surgió un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan: éste venía como testigo, para dar testimonio de la luz, para que por él todos vinieran a la fe. No era él la luz, sino testigo de la luz.

Y éste fue el testimonio de Juan, cuando los judíos enviaron desde Jerusalén sacerdotes y levitas a Juan, a que le preguntaran: «¿Tú quién eres?» Él confesó sin reservas: «Yo no soy el Mesías.»

Le preguntaron: «¿Entonces, qué? ¿Eres tú Elías?»

El dijo: «No lo soy.» «¿Eres tú el Profeta?» Respondió: «No.»

Y le dijeron: «¿Quién eres? Para que podamos dar una respuesta a los que nos han enviado, ¿qué dices de ti mismo?» Él contestó: «Yo soy la voz que grita en el desierto: "Allanad el camino del Señor", como dijo el profeta Isaías.»

Entre los enviados había fariseos y le preguntaron: «Entonces, ¿por qué bautizas, si tú no eres el Mesías, ni Elías, ni el Profeta?»

Juan les respondió: «Yo bautizo con agua; en medio de vosotros hay uno que no conocéis, el que viene detrás de mí, y al que no soy digno de desatar la correa de la sandalia.»

Esto pasaba en Betania, en la otra orilla del Jordán, donde estaba Juan bautizando.

COMENTARIO EVANGÉLICO



Rev. D. Joaquim Meseguer

Hoy, en medio del Adviento, recibimos una invitación a la alegría y a la esperanza: «Estad siempre alegres y orad sin cesar. Dad gracias por todo» (1Tes 5,16-17). El Señor está cerca: «Hija mía, tu corazón es el cielo para Mí», le dice Jesús a santa Faustina Kowalska (y, ciertamente, el Señor lo querría repetir a cada uno de sus hijos). Es un buen momento para pensar en todo lo que Él ha hecho por nosotros y darle gracias.

La alegría es una característica esencial de la fe. Sentirse amado y salvado por Dios es un gran gozo; sabernos hermanos de Jesucristo que ha dado su vida por nosotros es el motivo principal de la alegría cristiana. Un cristiano abandonado a la tristeza tendrá una vida espiritual raquítica, no llegará a ver todo lo que Dios ha hecho por él y, por tanto, será incapaz de comunicarlo. La alegría cristiana brota de la acción de gracias, sobre todo por el amor que el Señor nos manifiesta; cada domingo lo hacemos comunitariamente al celebrar la Eucaristía.

EXPOSICIÓN DE DIORAMAS EN LA BASÍLICA DE LA MERCED, procedentes y seleccionados de la colección de más de 30 dioramas del monasterio de Sant Ramon, en la Segarra leridana. Visítelo y venga también a contemplar las maravillosas escenas de Navidad de los dioramas de la Basílica.



GRECIO 1223



VIII CENTENARI DEL PRIMER PESSEBRE





Sopar Solidari, el pasado martes 12 de diciembre. Todo un éxito con la participación de 172 personas. Un acto que pretendía no solo recaudar fondos para la Fundación Obra Mercedaria, sino también poner en la palestra a los destinatarios de su acción social.



¿QUÉ PODEMOS HACER EN ADVIENTO?

Una forma de preparar el nacimiento del Señor es poner un belén. Las familias cristianas conservan la tradición de representar en sus hogares del misterio de la Natividad de Jesús a través de figuras. "El belén, en efecto, es como un Evangelio vivo, que surge de las páginas de la Sagrada Escritura. La contemplación de la escena de la Navidad, nos invita a ponernos espiritualmente en camino, atraídos por la humildad de Aquel que se ha hecho hombre para encontrar a cada hombre" (Papa Francisco, «El hermoso signo del pesebre»). Ante estas escenas las familias se reúnen a rezar y cantar villancicos y se convierte en el escenario para otros actos de piedad.



CARTA APOSTÓLICA
ADMIRABILE SIGNUM

DEL SANTO PADRE
FRANCISCO
SOBRE EL SIGNIFICADO
Y EL VALOR DEL BELÉN



-Viene de la portada-

El Evangelio nos ha presentado la figura de Juan Bautista, el precursor. Juan gozaba de gran popularidad entre el pueblo sencillo; pero, cuando le preguntan, él responde con humildad: «Yo no soy el Mesías...» (cf. Jn 1,21); «Yo bautizo con agua, pero en medio de vosotros está uno a quien no conocéis, que viene detrás de mí» (Jn 1,26-27). Jesucristo es Aquél a quien esperan; Él es la Luz que ilumina el mundo. El Evangelio no es un mensaje extraño, ni una doctrina entre tantas otras, sino la Buena Nueva que llena de sentido toda vida humana, porque nos ha sido comunicada por Dios mismo que se ha hecho hombre. Todo cristiano está llamado a confesar a Jesucristo y a ser testimonio de su fe. Como discípulos de Cristo, estamos llamados a aportar el don de la luz. Más allá de esas palabras, el mejor testimonio, es y será el ejemplo de una vida fiel.

FUENTE: evangeli.net

LOTERÍA DEL NIÑO 2024 **72264**

Ya están a su disposición las papeletas de la lotería del Niño y las últimas de la lotería de Navidad. Así mismo ya tienen a su disposición las papeletas de la Rifa de Navidad de este año, con el sorteo de tres espléndidos lotes de primera calidad. Papeletas a 3€, con su colaboración cooperan con Càritas Parroquial y su programa de duchas para facilitar la higiene de personas sin hogar.

BASÍLICA DE LA MERCÈ
BARCELONA

peluquería
SOLIDARIA

SERVICIO DE BARBERÍA PARA PERSONAS SIN HOGAR
MÁS INFORMACIÓN EN SACRISTÍA

Imprescindible estar registrado y tener el carnet de beneficiario de este servicio.

A partir del próximo lunes, 18 de diciembre habrá servicio de barbería para quienes viven en la calle gracias al servicio voluntario de un profesional: Fernando. En nombre de los pobres que van a ser objeto de su buen hacer, muchas gracias

Pueden colaborar con Càritas parroquial y las duchas solidarias, con donativos en la cuenta bancaria de la Basílica.

AGENDA - AVISOS

-LUNES, 18 la Misa será a las 12 de la mañana. Por la tarde no habrá Misa por la celebración del concierto de Navidad de la IGE.

-MIÉRCOLES, 20 a las 18:30 h. poema de Nadal de Josep María Segarra, por el grupo de teatro: "Teatre pels descosits". Entrada libre.

-VIERNES, 22. Rifa de Navidad, últimos números. Sorteo el viernes 22 de diciembre tras la Misa de las 19:00h. Todo lo recaudado irá destinado a Càritas Parroquial.

-DOMINGO, 24. MISA DEL GALLO a las 19:00 h.

COLECTAS

Las colectas del pasado fin de semana ascendieron a **252,30€**.
MUCHAS GRACIAS



En la foto la Coral Kudyapi durante el concierto de villancicos del pasado sábado día 9 de diciembre. Muchas gracias por vuestra colaboración.

UN POCO DE HUMOR...
BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

—¿Cuál es tu plato favorito y por qué?
— El hondo, porque cabe más comida...



Visita a la Basílica del Consejo Provincial de los Mercedarios de la Provincia hermana de Castilla junto con algunos miembros de nuestro Consejo Provincial. Una visita que expresa el gozo de volver a nuestra cuna, a los pies de la imagen de nuestra Madre de la Merced.



SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 17: San Juan de Mata
- LUNES 18: Virgen de la Esperanza
- MARTES 19: Santa Eva
- MIÉRCOLES 20: Santo Domingo de Silos
- JUEVES 21: San Pedro Canisio
- VIERNES 22: Santa Francisca Cabrini
- SÁBADO 23: San Juan de Kety

Basílica de la Mercè CONTACTO

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com